

Sport in der Schule

GRP/16.5.26

Eingabe der Schulleitung Leogang um Bewilligung der Anschaffung eines Ziehseiles und eines Fußballes zur besseren Belegung des Turnunterrichtes auf Kosten der Gemeinde (Kosten ca. 67.- bzw. 70.- S) wird abgelehnt.

GRP/17.3.1929

Das Schülerschifahren am 19.3.1929 wird mit 10.-S subventioniert.

GRP/14.12.1930

Dem Ansuchen der Schulleitung Hütten um Bewilligung einer Subvention für das dortige Schüler-Schi-Wettfahren wird durch Bewilligung von 10.- S entsprochen.

GRP/16.8.1931

Das Musikzimmer im alten Schulhaus, ehem. Schulzimmer, wird dem christl. deutschen Turnverein zur Benützung überlassen, ein Mietzins wird nicht erhoben, das Zimmer muß vom Turnverein ordentlich in Stand gehalten werden.

Karl Schmidt

Der Zufall brachte während meiner Schulzeit zwei Lehrer mit dem Namen "Franz Steiner" in die Gemeinde. Beide waren meine Klassenlehrer, einer wurde mein Schwager. Die Leoganger haben sie mit Hilfe ihrer Namensheiligen auseinandergehalten. "Xaver", oder auch wegen seiner Körperlänge "Der Große Steiner" genannt, war nur wenige Jahre hier tätig. Ihm verdankt der Ort die Organisation des ersten Schüler-Preisskilaufts im Februar 1924. Ein Bild davon habe ich dem Leoganger Museum zur Verfügung gestellt.